



MGS Seguros se convierte en patrocinador del Real Club Deportivo de La Coruña

La marca tendrá visibilidad en el frontal del pantalón de juego del equipo masculino y en la trasera del pantalón del femenino

Agosto de 2025

MGS Seguros se convierte en patrocinador del Real Club Deportivo de La Coruña durante la temporada 2025-26. Así lo ha anunciado la aseguradora que, gracias a este acuerdo, tendrá visibilidad en el frontal del pantalón de juego del equipo masculino y en la trasera del pantalón del femenino. También estará presente en activos de Riazor y de la Ciudad Deportiva de Abegondo, así como en plataformas oficiales del club.

La formalización del acuerdo tuvo lugar el pasado 21 de agosto en un acto en las instalaciones del club en el participaron representantes de ambas instituciones encabezados por Juan Ignacio Querol, Vicepresidente-Director General de MGS Seguros, y Massimo Benassi, Consejero Delegado del club herculino. Durante la visita, ambas partes compartieron su entusiasmo por esta nueva etapa conjunta.

"Para MGS Seguros es un orgullo unirnos al Dépor, un club histórico del fútbol español y un auténtico símbolo para Galicia. Admiramos su legado, su capacidad de superación y la fidelidad de su afición, que lo ha sostenido en cada etapa. Acompañar al club en su regreso a Segunda División representa para nosotros una gran oportunidad de seguir creciendo junto a un proyecto con alma, historia y una mirada decidida hacia el futuro", afirmó **Juan Ignacio Querol, Vicepresidente-Director General de MGS Seguros.**

"Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a MGS Seguros por sumarse como patrocinador de nuestro Club. Su apoyo no solo refuerza nuestro proyecto deportivo, sino que también demuestra su compromiso con los valores del deporte y la comunidad. Estamos muy ilusionados por el camino que recorreremos juntos.", señaló Marta Fernández Currás, Consejera del RC Deportivo.

Y es que MGS Seguros cuenta con una destacada implantación en Galicia, donde ha desarrollado una red comercial estable y cercana, respaldada por una amplia base de clientes y profesionales que refuerzan su presencia en la comunidad. La vinculación con A Coruña y su entorno se ha construido desde la proximidad, la confianza y un compromiso sostenido, valores que también están presentes en este nuevo acuerdo de patrocinio.

Para más información:



Con este anuncio, MGS cierra su cartera de patrocinios para la temporada 2025-2026 tras un verano que el que ha anunciado varias nuevas colaboraciones estratégicas, reforzado su apuesta por el deporte y el arraigo local. La alianza con el Dépor supone un paso más en su apuesta por el apoyo a entidades con fuerte identidad territorial y gran proyección social, consolidando su presencia tanto en Galicia como en el conjunto del panorama deportivo nacional.

Real Club Deportivo de la Coruña

Con más de 115 años de historia, el "**Dépor**", como se le conoce popularmente, es uno de los clubes más emblemáticos del fútbol español. Fundado en 1906, ha sido siempre un referente en Galicia y un símbolo de orgullo para su afición. Vivió su época dorada a finales de los 90, **conquistando LaLiga en el año 2000** y viviendo grandes gestas europeas que aún resuenan en Riazor, como la histórica remontada al AC Milan en 2004.

Tras años marcados por altibajos, el club ha iniciado un **nuevo ciclo ilusionante, culminado con su reciente ascenso a Segunda División**. Respaldado por una de las aficiones más fieles y numerosas del país, el Dépor trabaja con ambición para volver a lo más alto del fútbol nacional.